

¿Quién engañó a Roger Rabbit?



¿Quién nos contó una milonga de que nos dejaban seguir en solitario?

El pasado miércoles, nos contaron un cuento, aparentemente de mucho terror, diciéndonos que continuaríamos en solitario y con un período de “tranquilidad” para alguna gente, que duraría hasta el 2017.

Ayer, jueves por la tarde, aparece en todos los medios, poniéndolo en boca de uno de los dueños de verdad de esta compañía (un alto cargo del Banco de España), que de seguir en solitario y sin vender hasta 2017 nada de nada, y que en cuanto se acabe de vender a otra de las entidades nacionalizadas, salimos al mercado.

Señores propietarios Estado/Frob, ¿cuál es la realidad a la que nos enfrentamos?

Alguien tendrá que salir al paso y dar la cara explicando la situación, esto ya no hay quien lo entienda. La plantilla, espera una explicación.

Sabíamos que nadábamos entre tiburones, pero tienen más pinta de pirañas.....